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各常任委員会および各特別委員会において、付託された
議案などを審査しました。
質疑・答弁の一部を掲載します。委員会審査

総 務 常 任 委 員 会 教 育 福 祉 常 任 委 員 会

市 民 経 済 常 任 委 員 会

環境施設建設特別委員会

建 設 水 道 常 任 委 員 会

都市集客施設整備特別委員会

質疑　高崎ブランド・シティプロモーション事業の令和
４年度の計画は。
答弁　好評である絶メシリストを継続するとともに、本
市の農家や農産物の魅力を全国に向けて発信するプロモ
ーション事業を継続する。また、引き続きシンガポール
の女優ジネット・アウ氏を高崎ＰＲ大使に起用し、国内
だけでなく海外に向けても本市の知名度やブランド力の
向上に資するプロモーションを実施していきたい。
質疑　消防団車両の更新目安と購入車両の配備先は。
答弁　更新する消防団車両は、20年程度経過して老朽化
した車両のうち、消防団からの要望や走行距離等の状況
を考慮して決定している。令和４年度は、主に片岡地区
を担当する西部方面隊第６分団に配備する予定である。

質疑　中小企業就職奨励金の目的と内容は。
答弁　市内事業者の人材確保を支援するとともに、若者
の市内への定着と流入の促進を目的とする。対象は、大
学や専門学校などを卒業後１年以内に、市内に本社を置
く中小企業に就職した29歳以下の人で、同一企業に６カ
月以上就業し、申請時に高崎市民であることを条件とし
ている。なお奨励金については、市内のみで利用できる
電子地域通貨を10万円分交付する。
質疑　市民安全推進事業での防犯
カメラの設置台数は。
答弁　令和３年度までに1,558台
設置しており、令和４年度は200
台を新設する予算を計上している。

質疑　特別高圧電線引込工事負担金の内容は。
答弁　新たな焼却施設では、高効率のごみ発電施設を整
備し、市独自で発電を行う。発電した電力は、施設内等
で利用し、余剰分を売却する予定であるため、電力の売
却ができるよう、特別高圧電線の引き込み工事を行うた
めのものである。

質疑　労使会館建設事業の設計委託のスケジュールは。
答弁　令和４年６月までに基本設計を終え、速やかに実
施設計と既存の労使会館の解
体設計に着手する。順調に進
めば、12月までに全ての設計
が完了する予定である。

質疑　本市で児童相談所を整備することにより、どのよ
うな点が変わるのか。
答弁　県と市が担ってきた児童相談の窓口を一本化する
ことで、迅速な対応や本市の各種サービスとの一体的な
支援が可能になる。また、児童虐待が発生した際の子ど
もの一時保護などは、児童相談所のみが行える権限であ
るため、子どもの命を守るための積極的な対応も可能に
なると考えている。
質疑　箕輪城跡保存整備事
業の今後の計画は。
答弁　令和３年度に木橋が
完成予定であり、４年度は
石垣の整備を予定している。

質疑　宮元町第二地区優良建築物等整備事業の内容と今
後の見通しは。
答弁　令和４年度の予算は、
商業棟の建設費と工事監理費
である。今後の見通しとして、
商業棟は、令和４年７月か８
月に工事の着手となり、令和
６年２月にオープンする予定である。その後、現在の商
業施設を解体し、マンションと駐車場の工事に着手する
予定である。
質疑　橋りょう長寿命化事業の内容は。
答弁　令和３年度に補修設計が終了した環状大橋のほか、
浜尻陸橋、城南橋の工事を実施する予定である。

完成した木橋

整備が進むスズラン周辺

建て替える労使会館

防犯カメラの設置で
犯罪を抑止

新年度議案への討論

◦「新しい高崎」の理念と基本政策の
　実現に向けた施策を評価（市民クラブ）

◦安心・安全で豊かな市民生活を
　　　　　　　送るための予算（公明党）

◦希望に満ちた１年に向けて　（新風会）

賛 成

賛 成

賛 成

　本市独自のさまざまな子育て支援施策を評価す
る。また、財政調整基金は13億円であるが、自然
災害等の不測の事態を想定し、40～50億円が必要
だと考えるため、今後の基金の確保を期待する。

　市民の負担軽減を図るため、基金の活用により、
国民健康保険税額の引き下げ等を決断したことを
評価する。また、要望してきた学校体育館へのエ
アコン設置等が反映された予算に賛成する。

　事業費の削減・重点事業の推進・人件費の圧縮
を３つの柱に掲げ、限られた財源を効率的に配分
した予算編成に賛成する。ヤングケアラーＳＯＳ
サービス事業など、多くの新規事業を取り入れた
ことを評価するとともに、新型コロナを克服し、
市民一人一人が希望に満ちた１年となることを期
待する。同意した人事案件

請願の審議結果

提出された下記の請願を審議した結果、賛
成少数で不採択となりました。
◦「聞こえのバリアフリー制度」を創設す
　ることについて
◦最低賃金の改善と中小企業支援の拡充を
　求める意見書の採択について

◦人権擁護委員候補者　阿
あ く つ
久津　正一　氏

◦人権擁護委員候補者　大
お お く ぼ
久保　康

やすこ
子　氏

しょういち

市議会の予定
５月

 17日（火） 午後１時 臨時会

６月

 ８日（水） 午後１時 開会、会期の決定、議案の提案説明など

 ９日（木）

午後１時 一般質問
 10日（金）

 13日（月）

 14日（火）

16日（木）
午前10時 総務常任委員会

午後１時30分 教育福祉常任委員会

17日（金）
午前10時 市民経済常任委員会

午後１時30分 建設水道常任委員会

 22日（水）午後１時 委員長報告、議案等の議決、閉会

　議員提案により、平成２９年３月に手話言語条例が
制定されました。簡単な手話を紹介します。

手話で話そう!

甲を上に向けた右手を引き上げなが
ら人差指を残して４指を握ります。

両手人差し指を左右から
真ん中で合わせます。

はじめまして

令和４年１月31日付で、三島久美子議員が
市民クラブ所属となりました。


